

Peut-on fêter les anniversaires et plus généralement les fêtes “mondaines” ?



La question taboue



Le Top a 20 ans !!!
Nous nous réjouissons et nous
rendons gloire à notre Dieu !

Fêtes et anniversaires : quelle base biblique ???

Certains pourraient juger que c'est un sujet très secondaire dans nos vies chrétiennes, pourtant les Internauts posent souvent cette question, d'où cette question taboue.

Ce samedi 11 mai 2019, le TopChrétien, et donc nous, l'équipe, les bénévoles, les donateurs, les amis et les partenaires, nous avons fêté avec beaucoup de joie les 20 ans du TopChrétien ! C'est vraiment un événement pour une startup !

Alors notre réponse est OUI : nous fêtons les anniversaires ! C'est une manière de nous réjouir de l'action de Dieu dans nos vies, de lui rendre gloire et de nous encourager les uns les autres !

Cana : Jésus change de l'eau en vin lors d'un mariage !

Jésus, et tous les Juifs avant et après lui, célébraient plusieurs fêtes par an, des "Fêtes en l'honneur de l'Eternel" ! Ce thème serait bien trop long à développer ici.

Jésus était juif, et a souvent surpris son entourage, et nous, par la même occasion. Son premier miracle en est un parfait exemple. A la demande insistante de Marie, sa mère, il change une quantité industrielle d'eau en vin, et de plus en bon vin !

On peut tirer toutes sortes d'enseignements sur cet événement, mais la réalité ne change pas : Jésus, présent à un mariage où le vin manquait, en a créé pour honorer les mariés et leurs invités ! Il est alors sorti de l'anonymat en faisant ce premier miracle.

J'ai déjà entendu la responsable d'un ministère chrétien qui aide les personnes alcooliques à sortir de leur addiction, dire que ce n'était vraiment pas une bonne idée !

Soyons honnêtes : si un leader chrétien se vantait aujourd'hui d'un tel miracle, il ferait immédiatement l'objet de critiques et de moqueries !!!

Et les fêtes “mondaines” ?

On a déjà traité de la “[Saint-Valentin](#)” dans une question taboue. On peut aussi mentionner la fête des mères et la fête des pères, qui approchent. Rappelons-nous qu'honorer ses parents est un des commandements du Décalogue, appelé aussi la Loi de Moïse :

Honore ton père et ta mère afin de vivre longtemps dans le pays que l'Eternel, ton Dieu, te donne.

[Exode 20.12](#)

Toutes sortes d'autres fêtes sont présentes dans nos calendriers. Certaines, c'est indiscutable, n'ont aucune base chrétienne. Mais la Bible nous invite à :

- [nous réjouir en tous temps](#)
- [nous réjouir avec ceux qui se réjouissent](#)
- être le [sel de la terre](#) et la [lumière du monde](#)
- [rendre gloire à Dieu](#)

En conclusion :

Poussons des cris de joie en l'honneur de l'Éternel, habitants de toute la terre ! Faisons éclater notre allégresse et chantons !

Chantons en l'honneur de l'Éternel avec la harpe, avec la harpe, au son de tous les instruments !

[Psaume 98.4-5](#)

**La
question
taboue** **Elisabeth
Dugas**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



198 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com